

# INSTITUCIONAL

## DONACIONES DE LA ASOCIACIÓN

**Se vienen realizando desde hace muchos años campañas de donación para numerosas entidades sin fines de lucro que asisten a niños, jóvenes y familias en situación de vulnerabilidad**

**E**n la AMFJN, nos centramos en atender las necesidades de nuestros asociados y asociadas y por ello, nuestra tarea diaria, está especialmente referida a los aspectos directamente vinculados al quehacer judicial. No obstante ello, como actores comprometidos con la realidad social, entendemos que el acompañamiento a los sectores más vulnerables, no es sólo un principio que se declama, sino que exige de acciones concretas y sostenidas.

En este marco, y en función de las posibilidades institucionales, desde hace varios años, nuestra Asociación acompaña con un aporte mensual y permanente a entidades, sin fines de lucro, que regis-

tran un manifiesto y comprobable compromiso con tareas solidarias, mediante las que se asiste a niños, niñas, jóvenes y familias en situación de vulnerabilidad.

De este modo, realizamos nuestra contribución e invitamos a nuestros asociados y asociadas a sumarse e interiorizarse de las diversas maneras en las que es posible colaborar con estas instituciones, con el convencimiento de que los valores de solidaridad en una sociedad democrática son esenciales para un desarrollo justo y equitativo, donde se garantice el acceso a derechos básicos.

Así, inauguramos este espacio de la revista, donde iremos dando cuenta de los aportes y las diferentes tareas de servicio emprendidas.

### HOGAR DE CRISTO

**E**s una Federación que agrupa a los Centros Barriales que tienen como finalidad

dar respuesta integral a situaciones de vulnerabilidad social y/o consumos problemáticos de sustancias psicoac-







## FUNDACIÓN TUPÁ RENDÁ

**L**a Fundación se constituye el 04 de agosto de 2012 en la ciudad de Posadas, Misiones. Es una asociación sin fines de lucro que actualmente asiste, socorre y alberga a niños y jóvenes de ambos sexos, de 3 a 18 años de edad. Dichos niños son derivados por un ente gubernamental ya sea que por alguna razón los separaron de su núcleo familiar (abuso, abandono, explo-

tación, violencia etc.). “Tenemos a cargo 2 (dos) hogares convivenciales de niños: uno de mujeres y otro de varones”.

El nombre Tupá Rendá proviene del guaraní y significa “Morada de Dios” contiene el objetivo principal de la organización considerando que “cualquiera sea la acepción de Dios que se tenga, en Él todos estamos incluidos sin importar religión, raza o color”.

## HACIENDO CAMINO



**A**sociación Civil desde 2006. Trabaja brindando herramientas para que las familias puedan enfrentar un futuro con mejores oportunidades.

“Nuestra misión es mejorar la calidad de vida de niños, niñas y sus fami-

lias en situación de vulnerabilidad social en el Norte argentino”. “Tenemos la visión de un país en el que todas las familias tengan herramientas suficientes para mejorar su calidad de vida mediante su propio esfuerzo”.

## PAPA FRANCISCO

**H**ace 7 años nació el Merendero Papa FRANCISCO, comunidad de Misioneros de Francisco en La Matanza. Está ubicada en Villa Madeiro y engloba a tres barrios populares,

El Lucero, 2 de Abril y Domingo Millán. Comenzó dando la copa de leche a niños entre 7 y 15 años y limpiando un basural hoy convertido en cancha de fútbol para los vecinos. Existe el Programa Fines a través de un convenio





con el Ministerio de Educación de la Provincia de Buenos Aires, con la Dirección de Escuelas Primarias de adultos, para que muchos vecinos puedan terminar su alfabetización. Con respecto a adicciones se articuló interna-

ciones con los servicios que prestan los Hogares de Cristo con un acuerdo con la Fundación Encontrar Ser.

Se sirven 600 platos de comida semanales y la copa de leche de lunes a viernes.

## COMEDOR EBEN - EZER



**U**bicado en González Catán, es una institución que brinda desayuno y almuerzo a las chicas y chicos del barrio que concurren al colegio de la zona por la tarde, como así también la me-

rienda y cena a los que concurren al colegio por la mañana. Además, dos días a la semana, brindan apoyo escolar y se organizan festejos del Día del Niño o alguna otra fecha importante.

## CENTROS BARRIALES: TINKU, TERESITA, GUADALUPE, LUJÁN, CASA MANUEL Y VICENTE.

**L**as actividades se realizan en:

- Centro Barrial Tinku (casa convivencial para hombres en situación de calle);
- Teresita (casa convivencial para mujeres con hijos);
- Guadalupe (casa convivencial para niños /as);
- Luján (casa convivencial para adolescentes);
- Guadalupe (centro barrial desde

donde acompañamos las diversidades).

Tres veces por semana se trasladan a la calle a compartir la cena en Temperley. Existe además una pequeña cooperativa de trabajo donde se hacen productos de limpieza, una pequeña editorial, radio, talleres, terminalidad de primaria y secundaria y la Casa Manuel y Vicente (barrio Libertad en Merlo).

